

*Seguir buscando los verbos precisos,*

*las palabras justas,*

*abrazando en cada esquina el tiempo*

*dándole voz a la vida que florece*

*cuando descubrimos la infinita esperanza*

*que se escribe entre nuestras manos*

*Malu Rapacci*



**REPEM**  
2010 - 2011

# 30 años

**1981 - 2011**

**REPEM 30 AÑOS...**

## **A FAVOR DE UNA EDUCACION DIGNA, INCLUSIVA PERMANENTE, NO SEXISTA... PARA LAS MUJERES UNA APUESTA POR LA JUSTICIA SOCIAL Y DE GÉNERO**

El 2011 es un año particularmente importante para la vida de la REPEM, celebramos 30 años de existencia como red latinoamericana feminista a favor de la educación y plena realización de los derechos humanos de las mujeres.

30 años, desde cuando mujeres, feministas, libertarias y educadoras populares decidieron en Pozo de Rosas - Venezuela, apostarle a una red que articulada alrededor del tema de la educación popular entre mujeres, tejiera las experiencias, voces y sueños de mujeres y organizaciones que creían en la fuerza de la sororidad y la importancia de trabajar articuladas en el contexto latinoamericano desde una perspectiva feminista y de transformación social.

El tejido de REPEM se ha construido con la experiencia y trabajo de todas y desde muchos rincones de América Latina, pensamos que es la ocasión para hacer de esta celebración un proceso que permita seguir hilvanando, entre todas, aquello que hemos construido y proyectado durante todos estos años, es darnos **una oportunidad para REPEM-SAR nuestra red.**

¿Cómo adelantar este proceso de REPEM-SAR la red?, es una propuesta en construcción y en esa perspectiva hemos celebrado un primer encuentro en Centroamérica, en donde compartimos con compañeras de organizaciones centroamericanas y de México, junto con el Consejo Directivo y las compañeras del equipo de trabajo; fue un enriquecedor encuentro que realizamos en Antigua – Guatemala entre el 12 y el 14 de noviembre, una oportunidad de reconocernos, de pensar en estrategias para fortalecer la red en la región tanto en su práctica política y como en su dinámica organizativa. Luego les compartiremos las memorias del encuentro.



Juntas en Centro América pensamos que este año 2011 podríamos:

- Traer la memoria a cuenta – 30 años a favor de los derechos de las mujeres y la ciudadanía plena,
- Reflexionar los retos para la red en el contexto latinoamericano y el quehacer feminista
- Ampliar y fortalecer la red, sus relaciones, sus vínculos, los mecanismos de articulación y su práctica política.

La situación de las mujeres en la región, si bien ha logrado hacerse más visible y se han obtenido reconocimiento de derechos y avances legislativos importantes, sigue siendo precaria: la desigualdad y la discriminación son dos realidades que afectan gravemente a miles de mujeres en la región, lo que sin duda nos convoca a fortalecer nuestra apuesta política y estratégica, y para ello que mejor hacer un alto en el camino, a preguntarnos ahora es: ¿cómo hacerlo? Para ello contamos con todas..., las invitamos a aportar... a participar... a soñar... a celebrar juntas...

Únete a la celebración de REPEM-SAR, 30 años de vida en la lucha por el reconocimiento, garantía y ejercicio de los derechos de las mujeres.

Finalmente desearles, a todas nuestras compañeras socias de la red, a las amigas y aliadas y a todas las personas de organizaciones, movimientos sociales y agencias, un 2011 cargado de buenas nuevas para los anhelos de vida buena para todas y todos en el mundo.

Felices fiestas!!!

Coordinación REPEM

#### **LA RED VA**

ED ESPECIAL Nº610

16/12/10

[www.re pem.org.uy](http://www.re pem.org.uy)

<http://www.facebook.com/REPEMGTI>

*Continuar tejiendo con futuros, con memorias  
la esperanza que nos habita,  
celebrando la vida de todos/as aquellos/as que por fortuna  
continúan soñando en cada instante del camino  
En este mar de hojas que el viento sigue batiendo  
continuaremos transformando las pequeñas cosas en motivos  
para seguir despertando cada día con la calma y la urgencia  
que hemos aprendido a cultivar estando juntas*

*Malú Rapacci*